

## Dandim 0824/Jember : Dukung Langkah Tepat Pemkab Jember Bangkitkan UMKM Pulihkan Perekonomian Warga

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

May 8, 2022 - 11:33



JEMBER - Jember Festival (J-FEST) yang digelar di Lapangan Seven Dream Kelurahan Baratan Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, pada Sabtu 07/05/2022 Pukul 16.30 Wib dibuka Oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, didampingi Dandim 0824/Jember dan Kapolres.



Acara J-FEST tersebut merupakan gelaran pameran produk Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Jember, yang langsung dibanjiri pengunjung.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyatakan, bahwa acara J-FEST ini merupakan upaya Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Jember, dalam rangka membangkitkan kembali perekonomian masyarakat Kabupaten Jember, UMKM diharapkan menjadi pelopor bangkitnya perekonomian masyarakat.

Acara juga dihibur oleh Band Linkrafin, Tulus Band dan Pamungkas Band, dihadiri oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo serta segenap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Jember.

Usai kegiatan, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara Pangaribuan, saat kami mintai tanggapannya terkait dengan kegiatan tersebut menyatakan, bahwa ini merupakan langkah tepat Pemkan Jember dalam membangkitkan perekonomian warga, dengan menggelar pameran produk UMKM.



Praktis selama sekitar 3 tahun kita berada dalam pandemi Covid 19 ini, praktis perekonomian menjadi lumpuh, dengan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) yang harus dilakukan dengan ketat, dengan kelonggaran PPKM sekarang ini saatnya kita mensupport dengan pameran UMKM ini untuk memulihkan perekonomian warga.

Namun demikian kita tetap menghimbau agar masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan, ingat kita belum keluar dari zona pandemi Covid 19, mari kita jaga bersama-sama kondisi pandemi ini, sehingga kita dapat lebih longgar bersosialisasi dan memulihkan perekonomian. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)